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Âta cia 36e sessão si"dinária do segundo ano do 2É biênio da câmara municipai rie japi-RN aCI dia

26 do mês de novemLrra de 2024 às 15h00min {o.uinze horas} no prédio da cârnara municipal de

japi, situado a rua ioão Batista confessor ne L7 centro nesta cidade. Reuniram-se os senhores

vereadores sob a presidência do senhor vereador Manoel Valdécio Freire de Souza e como 1s

secretaris o senhsr vereador Aicima,= F{icsiau §eares e cúly}a }Ê s€cretarie * se*hsr vereacisr'

Flavio Silva de Souza" FEITA A CHAMADA REGIMENTAL: Achava-se êm plenário além dos aeima

citados os seguintes vereadores: lrineu Otavio Pinheiro Neto, Valéria Thaiane Borges da Silva,

Joseniído Ferreira de Líma, George Justino Dantas, Pedro Pauio de Araüjo Fontes. Ciente d<>

rcúí;:Êi"{} iegai o se*i:*;.pr*esider:te *=e}aror.t abecte * sessã* e p=dia* que fosse feiie e leitura da

ata da sessão anterior. EXPEDIENTE: - Falou o vereacior Manoei Vaidécio Freíre cie Souza, Como

é de esstume da Senhora vereadsra e dos Senhores vereadores as duas atas da Sessão Anterior

encsntra-sê nü grupÕ na qual eu já antecipo para que seja feko a atteração do projeto n*15124

de aut*s"ia dc veread+r Aleimar N!c*!ru §oares,. qu+ altei'ava a tr{iâ treze de ntai* çue passari* a

ser denominada de Prefeito Geraldo Anselmo, o autor do referido projeto pediu a devolução do

projeto para que fosse revogado e com um acordo conversei com o presidente da Comissão o

vereadsr üeorge .iustins Bantas e tarÍlbénr o presi$e*te .da qufra semtlss§s s vereador Fedrs

Paulo e os demais colegas vereadores eom autorização do vereadar autor ao qua! depois levará

a sua palavra e o projeto foi retiradc ê essa altei"ação será feita a correção na ata da sessão

anterior. Constou do Requerímento de n" 40124 de autoria do vereador George Justíno Dantas.

Sotieit* de prefeltur* rmramícipa$ de iepi/&N, através da §ecneter§e rnuoricipa{ e*rnpete&te, ã

concessão de indenização de transBorte aos agentes comunitário de saúde e agente de combate

às endemias como fcrma de custeio de locomoção, em cumprimento a leifedera! n"15,0L4, que

atterou a Íei n'11.35ü de 5 de outubro de 2úü6. eom a Palavra faiou o vereador George Justino

Dantas, âr*eil v6te é *'avmrável leuerr * a ccnsideraçãc que é *rma gõrarr*ê d*s agent*s

comunitários de saúde de agente de combate as endemias terem um valor de incienização para

aqueles que trabalham em seus próprios veículos que principalmente os que atuam na zona rural

do município, nós sabemos que o munÍcípio nãs fomece nenhum tipo de custeio paÊ esses

prcflssi+*ais e eles trahalharn eÍn seus próprios veícr-:lcs e que pcrtanto agÇra a lei federal ela dá

direito a essa indenização à tipo de custeio para os agentes e ai como o requerimento ele traz

fica responsável por atestar quem trabalha em sêus próprios veículos e e quem tem direito à

propria sEcretaria mu*ãcipal de saucie cío nssse rn';*itípio por ta*t* nreu voto é ?evçrá'+el e peço

o voto aos senhores vereadores e a senhora vereaeiora. - 0 presidente ManoelValdécio Freire

de Souza eonvida a vereadora Valéria Thaiane Borges da Silva para fazer parte da mesa dÍretora
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üúíliü vice-presiuêir'dê É pede ao priiteir., scúi stârrú pãi a rãZér a iei'i,;r;i ert pi*jet* cie iei 'ri"iir2"i

Ce :r:a aut*r'!a. f*nst*c: *o Pr*i*t* de nuX?J?á 4* lut+ri: de .rer"e*<Jr:r ltian*e! tleldó** Fr"+irp
l- c--.-- )i-.^a^ --l-^ - ^-:-^:^ -.1^ ^....íl:^ -l:*^^r--: .^-^^-J^,^- l- - "Ce 5.3LiZA, üiSOOe SCDi'e a CriaçaO CO aUXiiiO - ai!meniaÇaO aOS VereaCiOi-eS Oê Cãi'lrâIã mUniCipAi

de Japi/RN e dá outras providências. - Encarninhado o projeto de lei den"t7l24 para a comissão
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Pedro Farrln r'le Ár'aLilo Ponteç. mêLl pareeer á far:orávei como fteou hem exnliearjo do corpo do
nrr,ic*n e aia ar|4 4m r^n<^nânri=,^nm iosici=rã,r em. r,'isnr c cn?ãn nôri:nte. mctr rr:.arot Á
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lavoravel. Corn a Paiavra fa{ou o membro beorge Justrno [Jantas, senhora Fresidente em
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*u; ;;;e."*r,"- a.-r.r o" i,r.-',rrrrr" controie bem como outras câmaras municipêis e Õutras

instituições utilizarn Cesse nnesmo p!"ojeto de lei e que po!'tantCI eu eensidero ele neÇÊssário e

rmpsriârite pêíê ú dpírrrrüÍãíT'ierito oo clesernpenha do noss* mãÍiüêtü, Ênçantinnaüe: pêrô a

i:i"rrç:ã* ijê nria:i,*-in fíçc;li:*iã* : +*r:i"!:tr"liã* *rlihlic*. 5l,i*=:lnnaii* *lr"* * *l*.*r!*. f;rn
a Paiavra faicu o vereador iv4anoel Valdéeic Êreire de Scuza, esse projeto eomo disse muito bem

Ç vereador Gearge Justinn Dantas É diversas instituições pr"incipalmente a institnição

írsLê',.dúúí6 que c u r,ir,rsrrgi us -uiitar üv co.aüw, rd LErli croc [rtvlciü c utvCl:os uáti,s,o] s -r:

lram aprlmQrar e aãda u* ma!-" faciliter * no§so trabaih* n* dia a rila e*rrt a gentÊ sal:e *
+...!' ,!t^^ "f ,- ^*r!+.a,\^+a/ ^ ^!n ,'r . r'. rn. ri ^., r'r,! !r!!ar!tn + .i* *.' À:5 * rJ; a 

^.a. 
lfa '^var ir rnsr' ).'

'iíAÇdií!Ç iiíj íidÍidííieíitdí e íld(-j e 5U dLiUi íiU i.jeii iciiiisiiLU q 5i!ii iltr ÍJid cl Lliq liu-r qrdaslE) Ju!rtu c

poBulação. todos os vereadorês opinãram favcriàvel. Projetc de lei n"17124 Âprovado nas duas

;;.rt=ii:=3a: r i:,- Pi=tii;e . a,'ire'i"=*s.ing;:;;g'r,'i3js;=ia Tn*i;';:e ü*i6=; ü;i Si;;a;*lr','i*e 5 j,iãaa***i'

fu,ianoel Vaidáçio Freire de Souza oara comBor ê mesa diretora cÇrnÕ Presiciente. Faeuitada a

Palavra: não heuve orãdor e po!' nada mais ha*.rer a sêr tratado o senhoi' presidente declarou

ÊnÕêrrâdiâ A sâ§sáô ê pêdíu quê íÕsse Terta a ata que ciepois Ce itda ê êchãda conforme segue
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Sala cias sessões em 26 cie novembro cie 2ü2;[
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fl.4anael \"la!dáçi* Frelr* de Souza- Pres,


